



## Pressemitteilung

---

Mittwoch, 13. März 2024

---

### **Sperrung der Fußgängerbrücke Großer Born/Billeweg im Norderstedter Stadtteil Glashütte**

Norderstedt. Die Stadt Norderstedt (Tischler der Grünflächenunterhaltung gemeinsam mit den Mitarbeitenden der Gruppe Ausbildung und Inklusion des Betriebsamtes) wird dringend notwendige Sanierungsarbeiten an der Fußgängerbrücke Großer Born/Billeweg vornehmen. Die Brücke befindet sich im Stadtteil Glashütte nahe dem dortigen Spielplatz. Aktuell laufen die Vorbereitungen, ab Montag, 18. März, wird die Brücke komplett gesperrt. Schon ab Freitag, 22. März, soll der Übergang bereits wieder begehbar und für Radfahrerinnen und Radfahrer befahrbar sein.